

Stéphane OTTO, Kinésithérapeute licenciée à l'université de Liège en 2000, a débuté sa pratique professionnelle au sein de l'équipe de Guy Postiaux à la clinique Reine Fabiola de Montignies-sur-Sambre, Belgique.

Elle développa ses aptitudes de kinésithérapie respiratoire et d'auscultation dans les différents services de l'hôpital (prises en charge d'enfants et d'adultes) et en collaboration avec le laboratoire d'exploration fonctionnelle et d'analyse des bruits respiratoires de cet établissement.

Elle s'est ensuite dirigée vers l'enseignement en obtenant les différents titres pédagogiques nécessaires à l'Université Catholique de Louvain-la-Neuve (UCL)

Elle a été nommée au sein de la Haute Ecole Louvain en Hainaut à Montignies-sur-Sambre où elle fut en charge, notamment, du cours de kinésithérapie respiratoire dans les différentes années de cursus.

En 2018, elle décide de revenir à une activité libérale et développe son propre cabinet tout en s'associant à Guy Postiaux dans ses formations et ses travaux afin de poursuivre ses qualités d'enseignante mais préférentiellement en soutien aux professionnels de terrain.

De cette façon, elle peut suivre la progression de la kinésithérapie respiratoire (nécessité, demande, limitations, évolution, etc.) en ayant un regard pratique ainsi que des interactions avec d'autres professionnels et le milieu de la recherche.

Le 21/06/2021